

Teilnahmebedingungen und Haftungsausschluss	Conditions of participation and exclusion of liability
<ol style="list-style-type: none"> 1. Die Teilnehmenden sind sich der erheblichen Risiken, welche sich aus der Anlage des Engelberg Cups ergeben, bewusst. Sie akzeptieren diese als unumgänglichen Bestandteil der Veranstaltung. 2. Alle Teilnehmenden müssen genügend Erfahrung im Gleitschirmfliegen und Bergsteigen mitbringen, um den Ansprüchen des Engelberg Cup zu genügen. Ob dies zutrifft, liegt allein im Ermessen der Teilnehmenden. Für Fehleinschätzungen und deren Folgen übernimmt das OK keine Verantwortung. 3. Die Teilnehmenden sind körperlich und mental gesund und fähig, unter Wettkampfbedingungen wichtige und sicherheitsrelevante Entscheidungen zu treffen. Ob dies zutrifft, liegt allein im Ermessen der Teilnehmenden. Für Fehleinschätzungen und deren Folgen übernimmt das OK keine Verantwortung. 4. Die Teilnehmenden sind verantwortlich für die Flug- und Laufausrüstung, die richtige Bekleidung, die Orientierung im Gelände, die Wahl der geeigneten Start- und Landeplätze, die Einschätzung der Wetter- und Windverhältnisse vor Ort, eine abgeschlossene und gültige Haftpflicht- und Unfallversicherung sowie generell für alle getroffenen Entscheidungen während des laufenden Wettkampfes. 5. Bei Sach- oder Personenschäden übernimmt Engelberg Cup keine Verantwortung. 6. Alle Teilnehmenden brauchen eine gültige Fluglizenz (Schweiz: SHV-Brevet, ausländische Teilnehmer IPPI Karte Stufe 4 oder 5). 7. Durch ihre Anmeldung, erklären die Teilnehmenden, dass sie die Punkte 1 bis 6 zur Kenntnis genommen haben respektive erfüllen. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Participants are aware of the considerable risks involved in the Engelberg Cup. They accept these as an inevitable part of the event. 2. All participants must have sufficient paragliding and mountaineering experience to meet the requirements of the Engelberg Cup. Whether this is the case is entirely at the judgement of the participants. The OC accepts no responsibility for misjudgements and their consequences. 3. The participants are physically and mentally healthy and capable of making important and safety-relevant decisions under competition conditions. Whether this is the case is solely at the judgement of the participants. The OC accepts no responsibility for misjudgements and their consequences. 4. The participants are responsible for the flying and running equipment, the correct clothing, the orientation in the terrain, the choice of suitable starting and landing sites, the assessment of the weather and wind conditions on site, a concluded and valid liability and accident insurance as well as generally for all decisions made during the ongoing competition. 5. Engelberg Cup accepts no responsibility for damage to property or personal injury. 6. All participants need a valid flying licence (Switzerland: SHV-Brevet, foreign participants IPPI card level 4 or 5). 7. By registering, participants declare that they have taken note of and comply with points 1 to 6.